

### **Encore une journée de tension.**

Le 03 Octobre 2023, la tension est montée d'un cran à l'établissement : 4 personnels blessés !  
Un détenu a refusé de réintégrer la cour et s'en est pris violemment à nos collègues. Bilan 2 blessés.  
Une bagarre générale en cours de promenades entre clans. Bilan 2 blessés pour avoir porté assistance à des personnes détenues en danger.  
En un mois ce sont 7 agents qui ont été pris à partie par des détenus.

**Encore une fois, le personnel de détention si souvent méprisé, répond présent au détriment de sa santé.**

L'UFAP UNSa Justice apporte tout son soutien aux personnels blessés lors des interventions et les aidera pour toutes les démarches administratives nécessaires.

Les journées sous tension deviennent la règle au sein de l'établissement, les incidents sont de plus en plus fréquents, et l'établissement ne désemplit pas. 59 matelas au sol encore recensés récemment

La gestion des agressions est inexplicable, les détenus prétextent une crise suicidaire et ils se voient octroyés une place au quartier arrivant ! Quelle sanction ! Ils ne recommenceront plus !

**Les agents sont à bout. Ils ne peuvent plus travailler dans ces conditions !**

L'UFAP UNSa Justice salue le professionnalisme ainsi que la solidarité des agents qui travaillent dans de telles conditions de surpopulation sous fond de manque d'effectif.

L'UFAP UNSa Justice a déjà tiré la sonnette d'alarme, en vain, sur la situation et demande un désencombrement rapide de l'établissement ainsi qu'un stop écrou temporaire à l'établissement afin de revenir à une situation plus saine

L'UFAP UNSa Justice exige des sanctions exemplaires pour les détenus agresseurs et souhaite que le QA arrête d'être une annexe au SMPR.

**Dans ces conditions, L'UFAP UNSa Justice, appelle à la mobilisation de tous les personnels dès demain matin 6h**

**FAISONS REAGIR NOS INSTANCES ! ARRETONS LE MASSACRE !  
TOUS DEVANT LES PORTES !**

***L'UFAP UNSa Justice une présence quotidienne, au service de tous !***